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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Habrá convenio IEM-Congreso de Michoacán para consultas indígenas sobre 
educación 
El Congreso del Estado firmará un convenio de colaboración con el Instituto Electoral de 
Michoacán (IEM), para que el organismo brinde apoyo a la Cámara en los trabajos para 
consultar a comunidades indígenas y personas con discapacidad sobre la Ley de 
Educación. Así lo confirmó la presidenta de la Cámara, Ivonne Pantoja Abascal quien refirió 
que ya ha platicado con el presidente de IEM, Ignacio Hurtado, para firmar en los próximos 
días un convenio de colaboración, “ya lo autorizaron las consejeras”, señaló. Cabe apuntar 
que el Congreso se encuentra en desacato a un fallo emitido en mayo de 2022 por la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación contra la Cámara por no haber consultado a 
indígenas y personas con discapacidad cuando legisló en materia de educación indígena, 
inclusiva y especial, ordenándole hacerlo y reponer el proceso.  
 
Suman sólo 293 amparos de transportistas contra Ley de Movilidad  
Solo 293 juicios de amparo iniciados por transportistas en contra de la Ley de Movilidad y 
Seguridad Vial, habían sido notificados al Congreso del Estado, hasta el pasado viernes, 
informó el diputado Jesús Hernández, integrante de la Comisión de Comunicaciones y 
Transportes. La Ley aprobada el primero de junio de 2023 está en vigor y dando 
seguimiento al alcance que tiene, lo cual será de mucha utilidad porque reconoce la 
movilidad y la seguridad vial como un derecho, indicó el legislador del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI). Señaló que el juicio de amparo es un derecho de todos 
los ciudadanos que se sienten vulnerados por alguna norma, lo cual no significa que quede 
invalidada y habrá que esperar a que los juzgados resuelvan sobre las inconformidades de 
los transportistas.  
 
Desafíos en materia de seguridad persisten y AMLO no resuelve el problema: 
Hernández Peña 
“Preocupante es que en el gobierno Federal persistan aún grandes desafíos en materia de 
seguridad; AMLO no resuelve”, así lo consideró el diputado local del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), Jesús Hernández Peña. Lo anterior, luego de que en su visita a Morelia 
el Embajador de Estados Unidos Ken Salazar, reconociera que falta mucho por hacer en el 
tema y además, indicar que el 70 por ciento de las armas que se encuentran en el país 
provienen del vecino país del norte y que gracias a la falta de acciones para frenarlo, el 
pueblo mexicano sigue viviendo con miedo. Es así que ante esta revelación, el diputado 
dijo que es imperativo emprender acciones conjuntas para que el gobierno federal pueda 
abordar de manera genuina y efectiva los problemas de seguridad, garantizando a la 
población la ausencia de amenazas a su tranquilidad y estabilidad. 
 
Desecha Congreso de Michoacán demanda contra Jucopo por caso ASM  
La 75 Legislatura declaró improcedente la demanda de juicio político en contra de los 
integrantes de la Junta de Coordinación Política por el desacato del mandato judicial de 
abstenerse de designar a un nuevo auditor superior. La demanda presentada por el partido 
Michoacán Primero, el 11 de diciembre de 2023, fue desechada en la pasada sesión del 
pleno a propuesta de los diputados integrantes de las comisiones de Gobernación y Puntos 
Constitucionales. Uno de los puntos que argumentaron en dictamen fue que en la demanda 

http://congresomich.gob.mx/
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se establecía que la diputada Lariza Pérez se debió excusar de participar en el acuerdo de 
Jucopo mediante el que se pretendió dejar sin validez la designación de Marco Bravo 
Pantoja como auditor superior, sin pasarlo por el pleno.   
 
Evade Congreso pago de impuesto sobre la nómina; desconoce el monto  
El Congreso del Estado ha evadido el pago del impuesto sobre la nómina, pero este año va 
a empezar a abonar a su deuda, afirmó el diputado Marco Polo Aguirre. Aunque dijo 
desconocer con exactitud el monto que se adeuda por no haber enterado el impuesto local 
o desde cuándo no se ha cubierto, estimó que es mucho y ya hasta se firmó un convenio 
con la Secretaría de Finanzas y Administración, para poder ponerse a mano. “Ya lo 
platicamos en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) porque también lo debemos, no 
lo pagamos, como en todos lados, pero el Gobierno nos ha empezado a apretar también a 
nosotros y hay que pagarlo”, señaló. 
 
Boletines: 
 
Propone Reyes Galindo ley para dignificar el trabajo doméstico en Michoacán 
 
Urgente que el gobierno tome con seriedad la seguridad para el proceso electoral 
 
De inmediato debe aplicarse protocolo de seguridad efectivo para las elecciones: 
Víctor Manríquez 
 
Coordinación entre órdenes de gobierno, exige Margarita López 
 
Ayuntamientos deberán garantizar servicios públicos en fraccionamientos 
abandonados por constructoras: JC Barragán 
 
Invita Reyes Galindo a obra de teatro en Nueva Italia con temática para frenar la 
violencia contra la mujer 
 
En Zacapu ¡seguimos con todo!, impulsando y fomentando la igualdad de género a 
través del deporte: Mónica Valdez 
 

 
INFORMACIÓN POLÍTICA 

 
Michoacán: Asesinan a el Dr. Zavala, aspirante a la presidencia municipal de 
Maravatío por Morena 
La tarde de este lunes se registro el homicidio del Dr. Miguel Ángel Zavala, aspirante a la 
alcaldía de Maravatío por el partido Morena. Según los primeros reportes el médico fue 
ultimado a balazos a bordo de un vehículo, en las cercanías de la clínica “San Ángel” 
ubicada en el Fraccionamiento Rancho La Huerta, de esta cabecera municipal. La escena 
del crimen fue resguardada por la Policía, para que la Fiscalía General del Estado hiciera 
las diligencias respectivas.  
 
Desconoce Morena si aspirante asesinado en Maravatío era de sus filas 
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Sin tener precisión si el doctor Miguel Ángel Zavala, quien fue asesinado este lunes en la 
entrada del hospital del Ángel ubicado en Maravatío formaba parte de las filas de Morena, 
las voces al interior de este partido político evitaron pronunciarse sobre el tema, al referir 
que aún no tienen mayor información de la Fiscalía General del Estado (FGE). Rigoberto 
Márquez Verduzco Representante de Morena ante el Instituto Nacional Electoral (INE) y el 
Instituto Electoral de Michoacán (IEM), manifestó que lo que ha revisado hasta el momento 
es que no estaba en el padrón como militante de esta fuerza política.  
 
IEM suspende consultas indígenas para el autogobierno por proceso electoral en el 
estado 
Durante el 19 de mayo hasta el 15 de junio, no se podrán realizar consultas en las 
comunidades indígenas por la cercanía con el proceso electoral del 2 de junio, ya que no 
se contará con el personal suficiente, así lo determinaron los consejeros electorales del 
Instituto Electoral de Michoacán (IEM). En el Instituto, están pendientes los trámites de dos 
solicitudes para la renovación de las autoridades comunales en el municipio de Cherán, la 
cual se encuentra en la etapa de actividades preparatorias donde se han llevado a cabo 
dos reuniones de trabajo y, la segunda, es la correspondiente a la Tenencia de Santa Cruz 
Tanaco, que presentó su solicitud el 23 de enero.  
 
A cuentagotas PRD designa candidatos a presidencias municipales 
El Partido de la Revolución Democrática (PRD) designó un total de 27 candidatos para las 
presidencias municipales que estarán participando en el proceso electoral, sin embargo aún 
hay más de veinte municipios pendientes que serán elegidos este próximo domingo en una 
nueva sesión del Consejo Estatal del Sol Azteca. El presidente del Consejo Estatal del PRD, 
Antonio Lagunas Vázquez, quien en días pasados cuestionó la manera en cómo se llevó a 
cabo el proceso interno del partido político, expuso que por unanimidad este pasado 
domingo los perredistas aprobaron los 27 perfiles como candidatos a los ayuntamientos.  
 
Atoradas, candidaturas en la alianza PRI-PAN-PRD Michoacán  
Los partidos del Frente en Michoacán, PRI-PAN-PRD, no han logrado ponerse de acuerdo 
en el reparto de candidaturas con las que enfrentarán al bloque de Morena-PT-PVEM el 2 
de junio. Luego de superar las diferencias, primero entre PRI y PRD, y después entre PAN 
y PRI, aunado a los tecnicismos que impidieron registrar la coalición ante el Instituto 
Electoral de Michoacán (IEM), y la batalla al interior de cada partido, todo sigue estancado.  
 
Priismo de Morelia sí quiere alianza con el PAN y PRD: Wilfrido Lázaro 
El líder piista de Morelia y ex presidente municipal, Wilfrido Lázaro Medina, explicó que 
aunque en la dirigencia del PRI Michoacán no quiera estar en la alianza con el PAN y PRD 
en Morelia, la militancia priista si quiere estar en la alianza por congruencia y por estar en 
la opción ganadora. «Aquí en Morelia, nosotros los priistas también estamos pidiendo que 
haya alianza PRI, PAN, PRD ese es nuestro planteamiento, yo creo que sin militancia no 
hay partido, por eso espero que la dirigencia escuche a la militancia, lo queremos es 
congruente», dijo.  
 
Michoacán marca precedente con acciones de protección ambiental: PVEM 
Las acciones impulsadas por el Gobierno de Michoacán en materia ambiental, como el veto 
de comercialización de aguacate procedente de huertas ilegales en territorio nacional y el 
extranjero, marcan un precedente importante en la entidad, aseguró el dirigente estatal del 
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Partido Verde en Michoacán, Ernesto Núñez Aguilar. Lo anterior en el marco del encuentro 
que el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla sostuvo con el embajador de Estados Unidos 
en México, Ken Salazar, en donde se abordaron temas coyunturales de Michoacán como 
el medio ambiente, y las acciones que la actual administración estatal ha impulsado para 
su cuidado y conservación.  
 
A partir del 21 de marzo, abrirá el IEM registro para candidatos a ediles y diputados 
de mayoría 
El Consejo Estatal del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), aprobó los lineamientos para 
el registro de candidaturas a los cargos de Diputaciones y Ayuntamientos por los principios 
de mayoría relativa y de representación proporcional de los Partidos Políticos, Coaliciones, 
Candidaturas Comunes y Candidaturas Independientes para el Proceso Electoral Local 
2023-2024. El objetivo de los Lineamientos es establecer las bases del procedimiento para 
la presentación y revisión de solicitudes y documentación de registro de candidaturas, 
mismos que deben realizarse bajo los criterios establecidos en materia de Paridad de 
Género y Acciones Afirmativas (personas con discapacidad, indígenas, migrantes y de la 
diversidad sexual) y los criterios para el registro para quienes van por la vía de elección 
consecutiva.  
 
Urgen protocolos de seguridad para proceso electoral: PAN 
Desde el Partido Acción Nacional en Michoacán (PAN) se ha estado advirtiendo sobre los 
grandes riesgos que tiene el actual proceso electoral, recordó Javier Estrada Cárdenas. El 
secretario general del Comité Ejecutivo Albiazul, lamentó el asesinato del médico Miguel 
Ángel Reyes Zavala, quien se perfilaba a ocupar la candidatura del partido Morena por la 
presidencia municipal de Maravatío.  
 
Descartan presiones e inseguridad tras 161 renuncias en órganos del IEM  
El presidente del Consejo General del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Ignacio 
Hurtado, descartó que los 161 movimientos, relevos y enroques que se han tenido que 
realizar en consejos municipales y distritales, derivado de renuncias o inasistencias, puedan 
atribuirse a presiones de algún tipo. “No, yo no tengo ningún reporte de presión en ningún 
sentido; en el proceso electoral pasado y antepasado tuvimos varios movimientos. 
 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
El 70% de las armas que llegan a México proviene de EU; se revisa frenar el flujo: Ken 
Salazar 
Durante su visita al estado, el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar dijo 
que alrededor del 70 por ciento de las armas que llegan al país proviene de la nación del 
norte, por ello, de manera conjunta con autoridades michoacanas se revisan las acciones 
que se están realizando para frenar el flujo. En conferencia de prensa encabezada por el 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el embajador dijo que las armas que llegan a México, 
muchas son de alto calibre, ya que, por la ley vigente en Estados Unidos se pueden comprar 
y luego la delincuencia las trae al país. 
 
Ken Salazar remarca: no existe una investigación en Estados Unidos contra AMLO 

https://www.pan.org.mx/
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En Estados Unidos no existe una investigación hacia el presidente Andrés Manuel López 
Obrador, señaló el embajador de ese país en México, Ken Salazar, tras asistir a la 
conferencia de prensa en la capital michoacana con el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. 
Al ser cuestionado sobre el reportaje del The New York Times sobre supuestos 
señalamientos de vínculos del narco con colaboradores cercanos al mandatario federal, 
Ken Salazar puntualizó “como lo dijo la Casa Blanca, como lo digo yo, como embajador de 
Estados Unidos aquí en México, no existe una investigación relacionada al presidente 
López Obrador”. 
 
Banco del Bienestar concluye con éxito su Plan de Expansión; ya opera con 3,149 
sucursales. 
El Banco del Bienestar llegó a la meta trazada en su Plan de Expansión, al poner en 
operación las 2,750 nuevas sucursales construidas por la Secretaría de la Defensa Nacional 
(Sedena) que, sumadas a las que ya tenía, consolidaron una red de 3,149 sucursales. 
Gracias a ello, se convirtió en la institución bancaria con más sucursales en el país, al 
superar por más de mil sucursales a los bancos comerciales con mayor infraestructura.  
 
Supervisa Bedolla obras en primaria Casa Hogar Vivan los Niños 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, acompañado de Grisel Tello Pimentel, presidenta 
honoraria del Sistema DIF Michoacán, realizaron una visita a las instalaciones de la primaria 
Casa Hogar Vivan los Niños, donde se llevaron a cabo trabajos de rehabilitación con una 
inversión de 10.5 millones de pesos, recursos provenientes del Fondo de Aportaciones 
Múltiples (FAM). El mandatario supervisó las acciones ejecutadas en cinco edificios de 
dormitorios, áreas de sanitarios y regaderas, sustitución de muebles y accesorios, 
colocación de herrería, así como las instalaciones hidráulica, eléctrica y de iluminación, en 
beneficio de 61 niñas y niños. 
 
Coadyuva GobMich en caso de hombre asesinado por supuestos policías  
Tras la exhibición de un video incriminatorio en contra de agentes de la Guardia Civil, el 
Gobierno de Michoacán ha ratificado su decisión de contribuir con las investigaciones de la 
Fiscalía General del Estado, a fin de esclarecer el homicidio del conductor de una camioneta 
en salida a Mil Cumbres, el pasado viernes. Fuentes de Gobierno revelaron que la postura 
es de cero tolerancia a actos que atentan contra la vida de las personas, especialmente si 
se trata de oficiales, cuyas funciones son garantizar el máximo bien jurídico, como es la 
vida.  
 
El pueblo tiene derecho a poder vivir sin miedo: Ken Salazar en Michoacán  
El pueblo tiene derecho a poder vivir sin miedo”, aseveró el embajador de Estados Unidos 
en México, Ken Salazar, durante su visita a Michoacán y su participación en la conferencia 
que cada lunes ofrece el gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla. En ese mensaje comentó 
que su presencia en el estado, y en particular en Morelia, se debe a diálogo sobre temas 
fundamentales para ambos países, y en los que Michoacán tiene relevancia, siendo 
economía, medio ambiente y sobre todo, seguridad.  
 
Invita APEAM a participar en programa de reforestación  
La Asociación de Productores y Empacadores Exportadores de Aguacate de México 
(APEAM), se ha consolidado desde hace casi tres décadas como el único socio cooperador 
para la exportación de aguacate variedad Hass al mercado estadounidense. Con el objetivo 
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de anticiparse con determinación a un futuro responsable y, refrendando su compromiso 
con el cumplimiento del ODS 15: “Vida de ecosistemas terrestres” de la Agenda 2030 de la 
ONU, la Asociación invita a las y los asociados, ejidos, comunidades indígenas y reservas 
ecológicas de Michoacán y Jalisco a participar en el registro de la Segunda etapa del 
Programa de Reforestación 2024 para poder ser acreedores de planta de pino.  
 
Paro parcial de transporte es injustificado e ilegal, remarca el titular de ITransporte 
El titular del Instituto del Transporte del Estado de Michoacán (ITransporte), Juan Daniel 
Manzo Rodríguez, informó que el paro parcial del transporte público que se llevará a cabo 
el día lunes 26 de febrero es injustificado e ilegal, ya que estos transportistas cuentan con 
una concesión por lo que, por ley, están obligados a prestar el servicio a la población. Manzo 
Rodríguez declaró que el paro sólo lo efectuarán algunas organizaciones y se llevará a cabo 
durante un periodo limitado, siendo este desde las 10:00 a las 13:00 horas, por lo que no 
es el total de las rutas ni durante todo el día.  
 
Pasalagua se disculpa con la sociedad por el paro 
José Trinidad Martínez Pasalagua, dirigente de la Comisión Reguladora del Transporte 
(CRT), emitió disculpas a la sociedad tras la reciente manifestación del sector transportista 
que dejó de brindar servicios este lunes durante unas horas en Morelia. En entrevista 
para Primera Plana Radio con Adán García, el líder transportista afirmó que están luchando 
por la estabilidad social y contra leyes que presuntamente amenazan fuentes de empleo 
del sector transportista. 
 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
Señala Alfonso Martínez que fue GC y no Policía Morelia quien presuntamente 
asesinó a joven 
Después de los señalamientos que se hicieron en redes sociales sobre la muerte de un 
joven en la salida a Mil Cumbres en la capital michoacana por parte de la Policía Morelia, 
el presidente municipal, Alfonso Martínez Alcázar dio a conocer videos en donde se puede 
observar que fueron presuntamente elementos de la Guardia Civil quienes dispararon en 
contra. El edil moreliano presentó los videos en donde se puede observar que después del 
incidente, la patrulla que disparó en contra del joven, se da a la fuga por todo libramiento 
con rumbo a Camelinas, siguiendo en todo momento su rumbo.  
 
Alfonso Martínez: debemos apostar a la depuración de las policías  
Agentes y unidades vehiculares presuntamente adscritos a la Guardia Civil se habrían visto 
involucrados en el homicidio de Saúl, quien murió por lesiones causadas por disparos con 
arma de fuego, en Morelia, el pasado viernes 23 de febrero, dio a conocer Alfonso Martínez 
Alcázar, alcalde de la capital michoacana. Esto, luego que la primera información 
responsabilizara del hecho a supuestos agentes de la Policía de Morelia. 
 
Parque Agrologístico de Morelia Occidente, detonará el poniente de la capital: 
Alfonso Martínez 
Como una buena noticia, calificó el Presidente Municipal, Alfonso Martínez Alcázar, la 
colocación de la primera piedra del Parque Agrologístico de Morelia Occidente – 
Agroparque II, el cual ayudará a impulsar la economía regional y a generar oportunidades 
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de empleo para miles de habitantes del Poniente de la capital. Frente a los ex alcaldes de 
Morelia, Salvador López Orduña, Manuel Nocetti Tiznado, Salvador Galván Infante y Fausto 
Vallejo Figueroa, así como diputados locales y representantes de la iniciativa privada, 
Alfonso Martínez felicitó a los empresarios responsables de este gran proyecto. 
 
Aún sin fecha, licencia de funcionamiento en Morelia para ser Airbnb  
Aún no se dispone de una fecha definida para la implementación de una licencia de 
funcionamiento municipal para inmuebles en arrendamiento para alojamiento temporal, a 
través de plataformas digitales, como Airbnb, indicó Thelma Aquique Arrieta, secretaria de 
Turismo municipal. En entrevista, destacó que esta labor se concentra en la Secretaría del 
Ayuntamiento, con participación de la Secretaría de Turismo municipal, para buscar regular 
la operación de espacios de alojamiento temporal alternos a los hoteles y moteles.   
 
6 bares clausurados este 2024 en Morelia: Secretario del Ayuntamiento 
En Morelia se han dado seis clausuras de bares y centros nocturnos durante lo que lleva 
este año 2024. Ello lo comentó el secretario del Ayuntamiento de Morelia, Yankel Benítez 
Silva, quien detalló que uno de los antros en la Ventura Puente fue reincidente, por lo que 
se clausuró por 22 días. «En lo que va del año tenemos prácticamente 6 clausuras, salvó 
lo del fin de semana, en su mayoría por exceder el horario de funcionamiento», dijo. 
 
Asamblea de Mujeres se prepara para marchar este 8M 
De la puerta principal de Ciudad Universitaria partirá este 8 de marzo a las 16:30 horas la 
movilización que está organizando Asamblea de Mujeres Michoacán, en donde se agrupan 
varias colectivas, feministas independientes y la sociedad en general. Si bien habrá otras 
movilizaciones feministas ese día, en conmemoración del Día Internacional de la Mujer 
Trabajadora, el movimiento de la Asamblea de Mujeres se caracteriza por 
ser transincluyente y abierto a niñas y niños.   
 
Estima Implan hasta 50 proyectos inscritos en presupuesto participativo  
Alrededor de 10 capacitaciones ha brindado el Instituto Municipal de Planeación (Implan), 
como parte del proceso de implementación del presupuesto participativo, que tendrá lugar 
este año, señaló Joanna Margarita Moreno Manzo, directora de la instancia local. En 
entrevista para Quadratín, Joanna Margarita Moreno detalló que el presupuesto 
participativo consta de la asignación de hasta el cinco por ciento de la recaudación anual 
del impuesto predial, que en el caso de Morelia, para 2024, asciende a un estimado de 21 
millones de pesos. 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Cinco mil moradores de Casas del Estudiante de la UMSNH recibirán tarjetas SIM 
Cinco mil moradores y moradoras de las Casas del Estudiante de la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) serán beneficiados con el programa 
Conectividad para el Bienestar.  La rectora Yarabí Ávila González, reconoció este apoyo 
que otorga el gobierno federal a las y los nicolaitas.  Este lunes continuó la entrega de 
tarjetas SIM por parte de la Secretaría del Bienestar al estudiantado de los albergues 
escolares de la UMSNH, a la que asistió la rectora, quien frente a las y los jóvenes apuntó 
que la indicación en el área de Asuntos Estudiantiles es trabajar con honestidad, haciendo 
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un uso y manejo correcto de los recursos porque eso se traducirá en mejoras y en la 
dignificación de espacios para las Casas del Estudiante.  
 
De la elección del Sindicato de Profesores de la UMSNH  
Hace unos días se llevó a cabo la elección del Sindicato de Profesores de la Universidad 
Michoacana (SPUM), de la que resultó ganador el ingeniero Ramiro Silva Orozco, talentoso 
universitario que le devuelve la legalidad al sindicato de académicos. El ingeniero Ramiro, 
en conjunto con su equipo de trabajo y la doctora Yarabí Ávila, rectora de la UMSNH, 
revisarán los pendientes que existan y sentarán las bases de una buena interacción entre 
la autoridad universitaria y la vida sindical. 
 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
 
Recibe la vacuna contra el COVID-19 sin formato de solicitud: SSM 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) informa a la población que la vacuna contra el 
COVID-19 continúa disponible en los 364 centros de salud del estado, y que ya no es 
necesario presentar el formato de la plataforma Mi Vacuna para recibirla. El biológico 
utilizado es de la marca Abdala, diseñado para proteger a la población mayor de cinco años 
de complicaciones asociadas al COVID-19, como neumonía e insuficiencia respiratoria.  
 
¿Estás muy caliente? Podría ser un golpe de calor 
Las altas temperaturas se han registrado en la República Mexicana y por ello es necesario 
llevar a cabo acciones para prevenir un golpe de calor. De acuerdo al Servicio 
Meteorológico Nacional (SMN) se pronostican cinco olas de calor para este año, las cuales 
empezarán en marzo y terminarán en junio. Tips para prevenir un golpe de calor 1.- Evitar 
salir entre las 11 y las 16 horas 2.- Usa ropa holgada de manga larga y de colores claros  
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
FGE solicita hasta 70 veces semanalmente información del C4 a Policía de Morelia 
El comisionado de Seguridad en Morelia, Alejandro González Cussi dio a conocer la 
Fiscalía General del Estado, solicita hasta 70 veces información del c4 a la Policia de 
Morelia con el fin de tener evidencias claras en el caso de los delitos. El funcionario 
municipal explicó que se ha trabajado para que la dependencia estatal pueda constituir de 
una mejor manera, las investigaciones y así, poder sacar de las calles a más personas que 
cometen cualquier tipo de delito.  
 
Michoacán: Pistoleros balean casa de la Aurora Segunda Sección 
Sujetos qué portaban armas largas y cortas dispararon en contra de una vivienda de la 
colonia la Aurora Segunda Sección, en esta urbe de Zamora, donde no se reportaron 
víctimas, únicamente daños materiales. Las fuertes detonaciones de arma de fuego de 
grueso calibre alertaron a los vecinos de la zona, mismos que de inmediato dieron aviso al 
número de emergencias 911. En cuestión de minutos llegaron Policías Municipales, 
Guardias Civiles, Guardias Civiles y Militares, quienes realizaron recorridos en el citado 
asentamiento, hasta llegar a la calle Ártico casi esquina con Orión donde observaron la 
fachada de un inmueble con daños y varios casquillos percutidos. 
 


